

# BILBAO

Para empezar, salimos de Santander hacia las 8h30 para llegar a las 9h30 en Bilbao.

A llegar a Bilbao fuimos directamente a la oficina de turismo para encontrar planos de la ciudad después nos dirigimos hacia un mercado.

Después tuvimos un tiempo libre para comprar algunos recuerdos y comimos en un parque frente al museo Guggenheim.



Después de comer visitamos el museo durante dos horas, luego caminamos durante 30 minutos para ir hasta el funicular.

Llegamos arriba y nos detuvimos en un parque para admirar la vista y sacar fotos.

Después de bajar volvimos al centro de Bilbao para tener un último tiempo libre y por fin cenamos en un restaurante para antes de salir para Francia.